

LA PRÉVENTION DE L'USURE [A PIECE OF SOUND ADVICE]

von Gilles Charmant Frankreich 2009 Digital Betacam 20 Min. OmeU
Kurzspielfilm Kontakt: Les Films du requin

Marie und Pierre sind ein verliebtes junges Paar. Alles wäre wunderbar, wenn Marie keine Fantasien über einen anderen Mann hätte. Singend und tanzend versucht Pierre alles, um seine Beziehung zu retten. In der Welt des Musicals ist alles möglich!

Marie and Pierre are a young couple and they're truly in love. However Mary sees herself in love with another man. The world around starts to sing and dance too, a musical world where everything is possible.



A GIRL LIKE YOU WITH A BOY LIKE ME

von Ruben Amar USA 2010 35 mm 10 Min. OF Kurzspielfilm
Kontakt: Ruben Amar

Bhadraksh will eigentlich seiner Freundin sagen, dass er die Beziehung beenden will. Der Blinde bemerkt nicht, dass er mit einem Fremden im Café spricht. Der kann ihn wiederum nicht hören. Und als seine Freundin kommt, hat sie freudige Nachrichten.

In a few moments, Bhadraksh will announce to the one he has always loved that he wants to end the relationship. Bhadraksh is a guide, a shepherd, a rampart against masculine weakness.

VAL DOOD! [DROP DEAD!]

von Arne Toonen Niederlande 2009 Digital Betacam 10 Min. OmeU
Kurzspielfilm Kontakt: Hazazah Pictures

Fons hat von seiner jungen Freundin einen Tandemsprung geschenkt bekommen. Was als Abenteuer beginnt, endet als Alptraum: Der Fallschirmpilot findet heraus, dass seine Freundin ihn betrogen hat, und hegt Selbstmordabsichten. Und das alles im freien Fall!

Fons is about to embark upon his first parachute jump. What begins as an exciting adventure takes a nightmarish turn, when his instructor shows signs of suicidal behavior.



YURI LENNON'S LANDING ON ALPHA 46

von Anthony Vouardoux Deutschland/Schweiz 2009 35 mm 15 Min. engl. OmU
Kurzspielfilm Kontakt: Port au Prince Film & Kultur Produktion GmbH

Nach der Landung auf dem Jupitermond Alpha 46 ist der Kosmonaut Yuri Lennon mit einem ungewöhnlichen Phänomen konfrontiert. Als er aus dem Mutterschiff auf den Mond tritt, beginnt seine Reise ans Ende der Welt. Am Ende hält er die Erde in Händen.

After his landing on jupiter moon Alpha 46, the cosmonaut Yuri Lennon is confronted with an extraordinary paradox. Undocked from the mother ship, Yuri begins his starting journey through space.

BURMA HEUTE

sa 20 nov 18.00 uhr Kulturpalast

Myanmar ist der neue Name, den die Militärregierung Burma gegeben hat. Nach 48 Jahren Herrschaft hat das Militär für den 7. November 2010 Wahlen angekündigt. Diese Wahlen werden jedoch weder frei noch fair sein, da die Generäle in Zivil weiter regieren wollen. exground filmfest präsentiert in diesem Programm fünf Filme der Yangon Film School, darunter eine Europa- und drei Deutschland-Premieren. Die Schule ist ein einmaliges nichtstaatliches Entwicklungsprojekt in Myanmar, mit Sitz in Berlin, dass unter anderem vom Goethe-Institut unterstützt wird. Die Militärregierung hat das Land so hermetisch abgeriegelt, dass Institutionen wie das Goethe-Institut, die Heinrich-Böll Stiftung oder andere Kultureinrichtungen vor Ort völlig fehlen. Seit 2005 unterrichten europäische Dozenten die jungen Burmesen, und die sensiblen Filme spiegeln die Innensicht eines vom Rest der Welt abgeschirmten Landes wider.

Myanmar is the name the military regime has given to Burma. After a 48-years rule the military announced elections for November 7, 2010. But these elections will be neither free nor fair, as the generals in civil clothing intend to go on ruling. exground filmfest presents five films from Yangon Film School on this program, among them one European and three German premieres. The school is a unique non-governmental development project in Myanmar, residing in Berlin. The military regime isolated the country thoroughly – thus no Goethe institute, Heinrich-Böll foundation or other organizations can be found in the country. Since 2005 European academics teach young Burmese and the sensitive films show this completely isolated country from inside.